

# POLRI

## Jaga Toleransi dan Kondusivitas, Kapolres Sumenep Hadiri dan Amankan Ibadah Imlek 2026

Achmad Sarjono - [SUMENEP.POLRI.NET](http://SUMENEP.POLRI.NET)

Feb 17, 2026 - 18:52



Sumenep – Kapolres Sumenep AKBP Anang Hardiyanto, S.I.K menghadiri kegiatan Peribadatan Imlek Tahun 2026 yang digelar pada Senin (16/2/2026) malam, di Klenteng Tridharma Pao Sian Lin Kong, Jl. Slamet Riyadi No. 78, Desa

Pabian, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep.

Kehadiran Kapolres dalam perayaan Tahun Baru Imlek tersebut merupakan bentuk komitmen Polres Sumenep dalam menjaga situasi kamtibmas tetap aman dan kondusif, sekaligus wujud nyata toleransi antarumat beragama di wilayah Kabupaten Sumenep.



Turut mendampingi dalam kegiatan tersebut, Wakapolres Sumenep Kopol Haris Darma Sucipto., S.H., S.I.K., Kabag Ops Polres Sumenep Kopol Junaidi, S.Pd, Kasat Lantas Polres Sumenep AKP Beny Kuncoro, S.Tr.K., S.I.K., Kasat Intelkam Polres Sumenep AKP Moh. Nurul Komar, serta Kasipropam Polres Sumenep IPTU Muhajirin, S.H.

Selain menghadiri langsung peribadatan, Polres Sumenep juga menerjunkan sejumlah personel pengamanan guna memastikan seluruh rangkaian ibadah berlangsung aman, tertib, dan lancar. Pengamanan dilakukan baik di dalam maupun di sekitar area klenteng, termasuk pengaturan arus lalu lintas untuk mengantisipasi kepadatan kendaraan jamaah.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Sumenep AKBP Anang Hardiyanto, S.I.K menyampaikan bahwa Polres Sumenep berkomitmen memberikan rasa aman kepada seluruh masyarakat yang melaksanakan kegiatan keagamaan.

“Kami hadir untuk memastikan seluruh rangkaian Peribadatan Imlek Tahun 2026 berjalan dengan aman dan khidmat. Polres Sumenep akan selalu menjamin keamanan setiap kegiatan masyarakat tanpa membedakan suku, agama, ras, maupun golongan. Ini adalah wujud nyata komitmen kami dalam menjaga kerukunan dan toleransi di Kabupaten Sumenep,” tegasnya.

Ia juga mengapresiasi seluruh jemaat yang telah melaksanakan ibadah dengan tertib serta personel pengamanan yang telah menjalankan tugas secara

profesional.

Peribadatan Imlek Tahun 2026 berlangsung dengan penuh khidmat dan situasi terpantau aman serta kondusif hingga kegiatan selesai.